

Electrocardiograma (ECG) Infantil

Electrocardiograma – o ECG- es una prueba que identifica problemas con la actividad eléctrica del corazón de su hijo. El aparato muestra la actividad eléctrica del corazón trazando líneas en un papel.

Es una prueba que le muestra al doctor si el corazón de su hijo está sano. Antes de la prueba, debe darle al doctor una lista de cualquier medicamento que tome su hijo, con o sin receta médica.

Pueden afectar la prueba. Y no aplique lociones o cremas en la piel de su hijo el día de la prueba.

Si la prueba se programa con anticipación, permita que su hijo lleve algo reconfortante como una cobija pequeña.

Así es como se realiza la prueba. Su hijo se quitará cualquier artículo de joyería que tuviera puesta y la camisa.

Se pondrá una bata o ropa de hospital. Probablemente pueda permanecer en la habitación con su hijo durante la prueba.

Su hijo se recostará en una cama especial. Limpiarán áreas de los brazos, piernas y el pecho de su hijo. Colocarán parches adhesivos llamados electrodos en los brazos, piernas y pecho de su hijo.

Están conectados a una máquina de ECG que registra la actividad del corazón en papel. Le pedirán a su hijo que no se mueva durante la prueba, que toma normalmente de 5 a 10 minutos.

Es probable que pueda regresar a casa su hijo inmediatamente después de la prueba, y que vuelva a sus actividades normales. Un electrocardiograma no causa ningún dolor.

No pasa electricidad a través del cuerpo de su hijo y no hay riesgo de descarga eléctrica. Pero la prueba puede parecer un poco aterradora, especialmente para niños más pequeños.

Por lo que podría ser una buena idea hablar con su hijo sobre qué esperar y recordarles que la prueba no dolerá.

Si usted y su hijo tienen alguna pregunta sobre la prueba, recuerde que puede hablar con su

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

